

CANDIDATURE À LA PRÉSIDENTE DE LA LOCALE D'EREZEE-MANHAY



MURIELLE LANDENNE

Employée administrative, mariée et 2 garçons. Depuis 2017, j'ai repris un Bachelier en comptabilité qui se termine cette année.

Membre MR depuis 2007, j'ai intégré la local Érezée-Manhay au départ comme membre pour ensuite devenir secrétaire puis trésorière. Depuis 2016, j'en suis devenue la présidente avec le soutien du groupe composé de 2 femmes et d'une majorité d'hommes mais surtout grâce à vous, les membres.

Depuis plusieurs années, je suis membre du comité provincial.

Je me suis engagée dans plusieurs organismes au sein de la commune d'Érezée, en intégrant le conseil d'administration des ALE Titres-services pour le conseil national du travail, membre de la CLDR et au conseil d'administration du centre sportif. J'ai également rejoint le conseil d'administration des ALE titres-services sur la commune de Manhay.

Nous venons de traverser une crise qui nous a fortement ralenti dans l'organisation des rencontres, des démarches et de toutes manifestations. Il est maintenant important de pouvoir nous rassembler et d'avancer positivement, ensemble, pour faire connaître nos idées libérales et nos valeurs. Faire connaître aux jeunes, notre politique, nos ambitions pour notre local et nos communes. Rassembler les générations avec motivation et à l'écoute de chacun.

Murielle LANDENNE